



pro-interplast, Montag, 4. April 2022

Wir sind zurück von unserem 3. Hilfseinsatz und planen bereits den 4. Einsatz vom 14.04. - 16.04.

Das Team bestand aus Christoph Albrecht, Tino Preuß, Philip Laucks, Tanja Frisch, Michael Mehrpal, Arendine Mehrpal, Peter Faust, Frank Drewniok, Hartmut Geisslinger und Christian Kühner.

Es sind 5 mit Hilfsgütern bepackte volle Wagen hingefahren und leer zurück gekommen. Dafür sind WIR alle voller positiver Energie, Motivation und Rührung.

Wir konnten 1 Tonne Mehl, 1,5 Tonnen Fertiggerichte und Konserven, Schlafsäcke, Thermounterwäsche, Medikamente (hauptsächlich Schmerzmittel und medizinisches Nahtmaterial) und andere wichtige Dinge liefern.

Auch die Sorgenpüppchen konnten von Tanja und Tino wieder stellvertretend für die "Macher" - den Betreuungskindern - von der KAS übergeben werden.

Vor allem konnten wir aber unseren ‚Mädels‘ individualisierte Schutzwesten übergeben. Jede Weste trägt ein Stück Persönlichkeit von Viktoria Danyliv, Marianna Lyvyniuk, Tanya Nychay und Julia...

Natürlich haben wir auch den Zeitungsartikel über sie aus der Offenbach Post mitgebracht. Wir hoffen, dass all unsere positive Energie ihnen bei ihrem harten Job hilft. Sie machen das einfach klasse!

Vom 14.04.-16.04. werden wir unseren 4. Transport starten - dazu werden wir wieder eine aktuelle Liste bekommen und veröffentlichen. Was wir weiter dringend brauchen sind natürlich Sachspenden und auch Geldspenden. Wir wissen hier wurde schon viel geleistet - es muss aber leider weitergehen. Noch einmal ein großer Dank an alle Mithelfer, beim Packen, Beladen und allem möglichen - natürlich aber an alle Sach- und Geldspender - **ohne euch wäre das alles nicht möglich!**

